

336 000 Euro für Straßenausbau?

Börstingen. Simon Kondic vom Ingenieurbüro Gauss und Löcher stellte im Starzacher Gemeinderat am Montag den Straßenzustandsbericht von Börstingen vor. Der Gesamtzustand sei so weit in Ordnung, lautet das Fazit seiner Untersuchungen. Es müsse jedoch etwas getan werden, um den Zustand der Straßen zu erhalten. Das Ingenieurbüro kartierte kleinere Schäden an Belägen und Bordsteinen, die behoben werden müssten. Für die Wilhelmstraße schlägt Kondic eine neue Tragschicht vor und ordnete dieser Maßnahme eine hohe Priorität zu. Außerdem regte er einen Vollausbau der Parkstraße und der Gartenstraße an. Die Gesamtkosten für die Behebung der Schäden und den Vollausbau würden sich auf 336 000 Euro belaufen. Ohne Vollausbau blieben Kosten von rund 100 000 Euro. dun